



才62号 発行所 小田原市役所 小田原市幸1の138 編集兼発行人 松浦寅 印刷所 浦印 印刷所 義進堂印刷所 定価 一部 三円

五月市議会臨時会

議長に山橋氏 副議長に長谷川氏決

改選後の市議会は、定員蔵氏を推せんしました。全三十六名が全員出席のもと、五月十八日午後二時二十分開会、最年長の野島功二氏が臨時議長となつて直次に議長の選挙を行いました。選挙の方法としては選挙委員会の推せんによるものと一旦休けい、午後三時十分再開して議長から野島、石井(峰)、鈴木、金津、小沢、中山、譲原、奥津、仙石、加藤(一)、小野田の諸氏を選挙委員に指名して午後五時まで休けいと決定しました。

今日の案件

- 議長の選挙について 副議長の選挙について 専決処分の承認について(昭和二十九年度小田原市歳入歳出追加予算)及び議案案四十六号「専決処分の承認について」

合併後の市議選挙終る

市民の関心と期待のうちに翌五月一日午前八時から中央公民館で多数市民の参観のもとに開票が始まりました。総投票数五七、一〇

労働省から表彰を受く

優良事業主体として

昭和二十四年五月、また表彰を受けた関係職員は全国で五八名です。対策法が施行されて今年で満六主体として表彰を受けたのは本市と川崎市の二つである間、事業の適正円滑な運営に不

本市では緊急失業対策法が施行されるに先立ち、失業対策事業を開始し、主として海岸の砂利道の補修を行ったのであります。その後、本市の熱意と実績を認め、二十五人員に一人一躍毎日就労人員二百人の枠を固から与えられ、街路整備事業及び公共空地整備事業に及ぶ公共空地整備事業に失業者を吸収、その生活の安定を図ると共に、城址公園の整備、総合グラウンドの建設、街路舗装などを市の発展にも大きな貢献をもたらしました。

建設だより

南舟原二号線(久野舟原地内)道路改良工事 南舟原二号線は、幅員がせまいためこれを六米に拡張することとし、二十年九年度及び三十年年度にわたって延長二九二・九米を改修する計画で、この程二十九年度分としてその一部が次のように竣工しました。

延長九三・五米、土留石垣九五・八平方米、法留

就労、一時は三〇〇人の枠を獲得したこともありましたが、その後、就労人員は徐々に減つてきて現在では毎日一五五名の状況となつております。

表彰の喜びを分かち

市では、今回の表彰の喜びを分かち、今年四月二十三日午前十一時半から失業対策事務所前で鈴木市長はじめ関係者が集つて表彰記念式を催し、鈴木市長から慰労と激励の挨拶があつて失業対策の労務者全員に瀬戸引の流し箱を記念品として贈りました。

投票率は九〇・二八%

市民生活に直接つながりをもつ身近な選挙だけに投票率は、衆議院議員総選挙の八四・二四%、県議会議員選挙の八三・一%を上廻つて九〇・二八%に達しました。これは四月三十日行われた県下の市議会議員選挙のうちでは一番の好成績を示しました。特に新市域の上を記録した投票所が数カ所ありました。

市議会議員当選者

Table listing council members with columns for name, address, and profession.

梅雨期における家畜の扱い方について

今年もいよいよ梅雨の時期が近づいてまいりましたが、次に梅雨期における一般の家畜の扱い方について注意点をあげてみます。

六月一日から地区別に吹鳴

非常用サイレン 消防署と足柄出張所とで

四月競輪の成績

本年度当初の市営競輪は、四月二十六日から五月二日まで開催いたしましたが悪天候にむかひわれ売上成績は七千五百三十九万九千四百円に止まり、純益は六百十五万円の見込であります。

本市の失業対策事業 昭和二十四年五月、また表彰を受けた関係職員は全国で五八名です。対策法が施行されて今年で満六主体として表彰を受けたのは本市と川崎市の二つである間、事業の適正円滑な運営に不

本市では緊急失業対策法が施行されるに先立ち、失業対策事業を開始し、主として海岸の砂利道の補修を行ったのであります。その後、本市の熱意と実績を認め、二十五人員に一人一躍毎日就労人員二百人の枠を固から与えられ、街路整備事業及び公共空地整備事業に及ぶ公共空地整備事業に失業者を吸収、その生活の安定を図ると共に、城址公園の整備、総合グラウンドの建設、街路舗装などを市の発展にも大きな貢献をもたらしました。



【写真(上)舗装工事完成の小田原足柄線(下)建設中の松原団地市営住宅】

今年もいよいよ梅雨の時期が近づいてまいりましたが、次に梅雨期における一般の家畜の扱い方について注意点をあげてみます。

非常用サイレン 消防署と足柄出張所とで

県工芸指導所落成記念 箱根物産総合展

六月九日から十一日まで
中央公民館で

市役所南側に昨年八月以来、また会期中は出品物の工事費約二千五百万円を即充もつたので、一般工芸指導所の中核として、箱根物産総合展の開催が、かねてよりその増設と設備の拡充を強く要望して来たもので、この完成により今後関係業界発展の中核機関として優れた機能が發揮されるものと各方面から期待されております。

優良子供会を表彰

こどもの日を記念して

五月九日の子供の日を祝して全国各地で行われたが、小田原市でも市青少年福祉協議会の主催により、午前十時から、協議会会場の鈴木市長を議長とする優良子供会表彰式が行われました。市長は、子供会代表者、求道及び関係者多数が出席して優良子供会の表彰式が行われました。式は、会長挨拶にはじまり、市内三十四の優良子供会代表者への表彰状及び賞金授与に引き続いて、求道の祝辞が述べられ、木地挽子供業界から多数出品されるよ会の杉山公子さんの答辞が

箱根療養所の患者さんを地びき網に招待

身体障害者福祉強調週行団体の協力により、さる五月十三日箱根療養所の患者と国立箱根療養所を中心とさん達を袖ヶ浜海岸に招待なり、相海漁業その他のし、地びき網や福引大会など行い慰安しました。



写真は市長より濠ディック・ブルーグ選手に記念品の授与

(1)品種 漆器、輸出木製品、指物、玩具、木製人形、竹工品、その他
(2)申込 六月二日までに市役所商工課へお申し込み下さい。
入出品物 六月八日会場に搬入し、搬出は六月十二日に行います。審査の結果優秀なものにはそれぞれ県知事賞、市長賞等が授与されます。



写真は優良子供会表彰式

子供会、欠上子供会(大窪)白百合子供会(早川)木地挽子供会(下府中)若竹子供会(山王)富士子供会(桜井)曾比子供会(千代)永塚若葉子供会(高田)子供会、桑原子供会(下曾我)曾我神戸子供会、曾我別所子供会(酒匂)松風子供会、草笛子供会、一三三子供会、朝風子供会(国府津)才一子供会、才八子供会、

国体会場視察 団来原

今秋県下各地で開催される国体競技施設才三回総合視察団が、五月十三日、小田原市を訪問し、市内各青果市場、山崎鉢泉などから魚、キャラメル、不自由なりんご、サイダーなどが寄贈され、患者さん達は日頃の療養生活を忘れて楽しい一日を過ごしました。

及び若原国立箱根療養所長、栗本義彦氏、同代理藤田昭氏、同力に對し眼頭が熱くなるよう、事務局長吉田清氏らのはかうな感激を覚える。国体開演側から保坂国体課長、県陸上競技協会会長の参議院議員河野謙三氏等二十五名も皆様に既に御承知のこの場から建設中の陸上競技場敷地を視察しました。時間はわずかでしたが、引続き市議会議場において受入れ準備等について懇話会に入り、最後に、栗本氏は「総会グラウンド

県の『動く図書館』が巡回

従来、県教育委員会が、あつかついた自動車文庫は、こんどその事務が県立図書館にうつされ、名称も「神奈川県立図書館貸出文庫」とかわり、この程全県下にわたる巡回開始式に配本活動を開始することになりました。この小型の「動く図書館」は、公民館ですべてあつて本を自由に入手できない人々のために考案されたもので、現代の図書館には欠くことのできない奉仕の一つになっていきます。

防火 電気には気を

電気による火災は毎年一番多くおこつていますが、これから梅雨期になり、空気が湿つてくると建物は、水分を含んで電気が通りやすくなり、電気が通ると火災を防ぐため、東京電力と協力して市内の学校、病院、共同住宅、寮など五十二カ所、

日濠交歓 自転車競技大会終る

国際親善の一役として、日の間に、つきつきに展開された自転車競技大会の最れる一〇〇米タイム・ト後を飾る小田原大会が、さライヤルやスクラッチ・レース、ミス・アンド・アビリティ、約六千人の観衆がツク競技種目を興味ふかくつめかけ、アマチュア自転車競技の世界水準をゆく濠優勝記録は次の通りです。

- 一〇〇米タイム・トライアル一位ベエリ・スクラッチ・レース一位ディック・ブルーグ二秒八
- 一〇〇米ポイントレース一位田島正純二十
- 四〇〇米団体追技
- 二濠州チーム

【写真は市長より濠ディック・ブルーグ選手に記念品の授与】

小田原市の歴史 (2)

一、彌生文化時代の生活
縄文文化時代は長い間続きましたが、紀元前二、三世紀の頃になると、日本の西の方から新しい文化がはりつてきました。そしてこの新しい文化は、新石器と土器をたがやして、穀物を作るようになったこと、更に、金属で作った道具をもつていたことが一番大きな特色です。この文化は、おそろく大陸から伝えられたものであろうと考えられています。

小田原市青年連盟大会終る
新市域の青年団をむかえ、初の小田原市青年連盟大会が、さる五月十四日午後二時から城内小学校講堂で、鈴木市長、難波教育委員会委員長等の来賓をはじめ、関係者多数が出席して開催されました。